



10 Jahre Samerberger Nachrichten – Jubiläumsfeier beim Entenwirt

Beitrag

Wie bereits berichtet, blicken die Samerberger Nachrichten nun auf stolze 10 Jahre täglicher Berichterstattung über lokale Geschehnisse am Chiemsee und in Bayern zurück. Dieses besondere Jubiläum wurde in einer gemütlichen Runde beim Entenwirt auf dem Samerberg, dem ersten Banner-Werbekunden, gefeiert. Diakon Günter Schmitzberger und Bürgermeister Georg Huber vom Samerberg, stellvertretend für die zahlreichen Einsender, Kunden und Leser, nutzten die Gelegenheit, sich herzlich für die kontinuierlich aktuellen Berichte in Texten und Bildern zu bedanken.



Rainer Nitzsche & Toni Hötzelberger beim Anschneiden der Jubiläumstorte

Die Feierlichkeiten wurden mit einem köstlichen Entenessen eröffnet, gefolgt von einer [Jubiläumstorte von Francesca aus der Pizzeria von Achenmühle](#). Webmaster und Fotograf Rainer Nitzsche sowie Redakteur Toni Hötzelberger, die treibenden Kräfte hinter den Samerberger Nachrichten, nutzten die Gelegenheit, sich bei den vielfältigen Unterstützern zu bedanken. Gleichzeitig versprachen sie, auch weiterhin das Geschehen rund um das authentische bayerische Lebensgefühl festzuhalten und die Leserschaft daran teilhaben zu lassen.



Unsere Aufnahme zeigt vorne von links: Bürgermeister Georg Huber, Entenwirt Peter Schrödl, Anton Hötzelsperger, Christina Rechl und Rosi Hötzelsperger sowie stehend von links: Rainer Nitzsche, Günter Michael Weigl (Wendelstein Anzeiger), Michael Hötzelsperger, Herbert Reiter und Diakon Günter Schmitz

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. 10 Jahre Samerberger Nachrichten
2. Jubiläum